

## **Erste spielt 0:0 bei Walldürn 2**

21.09.2014 16:02 von Albrecht Morast

Mit 0:0 Unentschieden endete die Partie zwischen Eintracht Walldürn 2 und unserer Ersten Mannschaft. Dagegen wurde das Spiel unserer Zweiten in Hirschlanden auf Mittwoch, den 24. September, 19 Uhr verlegt.

Drei Veränderungen nahm unser Trainer Jürgen Göbes nach der 2:4 Niederlage gegen den TTSC Buchen vor. Für Christian Müller (berufliche Gründe), Heiko Blank (Zerrung) und Stefan Link (erkältet) begannen Alexander Dörr, der wieder aus seinem Urlaub zurückkehrte, Patrick Seitz und im Angriff unser Trainer selbst.

Unsere Mannschaft legte einen guten Start hin. Der Ball lief gut in unseren Reihen, doch der letzte Pass oder ein guter Torabschluss fehlten. In der Anfangsviertelstunde stand der Schiedsrichter gleich mehrere Male im Mittelpunkt. Zunächst entschied der Linienrichter zwei Mal auf Aus und auch die eine oder andere Abseitsstellung war zweifelhaft. Außerdem blieb die Pfeife des Unparteiischen still, nachdem Mike Rösch im gegnerischen Strafraum zu Fall gebracht wurde (14.). Nichtsdestotrotz zeigte der Schiedsrichter eine ausgeglichene und keine schlechte Leistung.

In der 16. Spielminute ging ein Schuss von Mike Rösch an das Lattenkreuz. Zunächst schickte Thomas Ballweg, welcher der beste Spieler am heutigen Mittag in unseren Reihen war, den schnellen Felix Holderbach über die linke Seite. Von dort aus legte Felix Holderbach zu unserem Spielführer zurück, doch der Schuss landete am Aluminium.

In der ersten Halbzeit lief viel über unsere beiden „Sechser“ Jan Ehrenfried und Thomas Ballweg, die die Bälle im Mittelfeld verteilten.

Zwei Mal wurde die Eintracht im ersten Spielabschnitt gefährlich. Hervorgegangen waren Fehler im Aufbauspiel unserer Mannschaft. Allerdings konnten die beiden Torabschlüsse abgewehrt werden (19. und 32.).

Die beste Möglichkeit vergab wenige Minuten vor der Halbzeitpause unser Trainer selbst. Alexander Dörr flankte aus dem Halbfeld zu Felix Holderbach, der zu Jürgen Göbes passte. Doch dieser schoss aus kürzester Distanz über das gegnerische Gehäuse.

Unverändert begann unsere Elf den zweiten Spielabschnitt. Verlor unser Team in den vergangenen Rundenspielen häufig den Faden nach der Pause, sollte dies heute glücklicherweise nicht der Fall sein. Unsere Mannschaft spielte wie im ersten Durchgang, nur zwingende Torchancen blieben- auch auf der anderen Seite- Mangelware.

Nach einer Flanke von Thomas Ballweg stieg Jürgen Göbes am höchsten, allerdings landete das Spielgerät am Pfosten (54.). Kurze Zeit später flankte Alexander Dörr scharf in den gegnerischen Strafraum, doch der Ball flog an Freund und Gegenspieler vorbei (61.).

Plötzlich tauchte die Eintracht frei vor unserem Tor auf (67.). In höchster Not konnte der Schussversuch zu einer Ecke abgefälscht werden.

Apropos Ecken: Im heutigen Spiel erarbeitete sich unsere Mannschaft ein Übermaß an Ecken heraus. Teilweise gefährlich, teilweise auch weniger gefährlich lautet das kurze Fazit zu den mindestens zehn Eckbällen unserer Mannschaft.

Die größte Gefahr strahlte unser Team in der 71. Minute aus. Jürgen Göbes sah in der Mitte den mitgelaufenen Felix Holderbach, der am Torwart scheiterte.

In den letzten zehn Spielminuten sahen die Zuschauer ein ausgeglichenes Spiel. Jede Mannschaft versuchte den entscheidenden Treffer zu erzielen, der keinem mehr gelingen sollte.

Aufstellung: Albrecht Morast, Dominik Müller, Patrick Seitz, Manuel Stieber, Alexander Dörr, Jan Ehrenfried, Thomas Ballweg, Felix Holderbach, Jonas Aumüller, Mike Rösch, Jürgen Göbes.

Auswechslungen: Lukas Schäfer für Patrick Seitz

Auswechselbank: Michael Herkert, Tim Jaufmann, Stefan Link, Fabian Aumüller.

### **Die nächsten Spiele:**

**Mittwoch, den 24. September, 19 Uhr: SG Hirschlanden: TSV 2 in Hirschlanden**

**Sonntag, den 28. September, 13:15 Uhr: TSV2: FC Eubigheim 2**

**Sonntag, den 28. September, 15:00 Uhr: TSV1: FC Eubigheim**